



CONSEJO DE HERMANDADES Y COFRADÍAS DE CÁDIZ
(Medalla de Oro de la Ciudad)

Los hermanos mayores aprueban en pleno hacer un llamamiento a todas las partes para que la cofradía de Oración en el Huerto vuelva a la normalidad

El Pleno de hermanos mayores celebrado este miércoles 15 de noviembre en sesión extraordinaria ha evidenciado las inquietudes, inseguridades y dudas que en los últimos tiempos vienen padeciendo al respecto de la publicación y posterior aplicación y desarrollo de las distintas normas fijadas por la diócesis.

Del mismo modo, ha mostrado su voluntad de compartir estos sentimientos con los órganos superiores, para lo que mantendrán reuniones en las próximas fechas con el delegado diocesano de Hermandades, D. Rafael Guerrero, y con el obispo diocesano, D. Rafael Zornoza.

El objetivo que se marca el Pleno no es otro que compartir la realidad que vienen viviendo las hermandades de la Diócesis, para que todas las cuestiones relacionadas con la cada vez más abundante normativa diocesana y con la relación con la autoridad eclesiástica se pongan en conocimiento de los responsables del Obispado.

Entienden los hermanos mayores, en su ánimo de servir, dialogar y colaborar como siempre con la Iglesia de Cádiz y Ceuta, que es el modo más apropiado desde el que se puedan realizar los posibles cambios o las matizaciones oportunas que puedan servir, en definitiva, para mejorar y enriquecer una realidad tan aplastante en el territorio diocesano como el que se ha dado en llamar Piedad Popular.

Asimismo, el Pleno mostró su preocupación por la situación que atraviesa la Hermandad de Nuestro Padre Jesús de la Oración en el Huerto y Nuestra Señora de Gracia y Esperanza desde su intervención en julio de 2022, haciendo un llamamiento a todas las partes a encontrar a la mayor brevedad posible la solución que permita la vuelta a la normalidad de esta querida corporación.